
Protokoll: 

 

Herr Flöck (Amt 31) stellt die Zielsetzung der Leitlinie sowie die Evaluationsergebnisse der bisherigen 

Erfahrungen mit der Umsetzung der Leitlinie dar.  

 

Auf Nachfrage erklärt Oberbürgermeister Langner, dass bisher nur die Veranstalter von 

Großveranstaltungen befragt worden seien. Es seien auch Befragungen der weiteren Veranstalter 

vorgesehen. Ziel der Verwaltung sei, es insbesondere auch den Vereinen zu ermöglichen, dass sie 

zeitnah, zügig und aus einer Hand die entsprechenden Unterlagen bekommen. 

 

Herr Flöck erläutert, dass man bezüglich der Überarbeitung der Homepage zur Erleichterung der 

Beantragung bereits im Gespräch sei und die Anregungen der Veranstalter hierbei mit einfließen 

lasse. Es sei nicht möglich, im Vorhinein einen endgültigen Veranstaltungskalender für das nächste 

Jahr zu gestalten, da manche Veranstalter ihre Veranstaltung nur sehr kurzfristig anmelden würden. 

Ebenso sei es beabsichtigt, dass ein kennzahlengestütztes Monitoring aufgebaut werde, in dem auch 

die einzelnen Veranstaltungsplätze mit den dort jeweils stattfindenden Veranstaltungen enthalten 

sein sollen.  

 

 


